
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
14.06.2017stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der 
Geschäftsordnung folgenden

Anfrage
Betreffend: ausgetauschte Strommasten im Bereich Donhartgasse bis Staargasse

1) Wann wurden die Strommasten ausgetauscht?

2) Wer hat die Arbeiten kontrolliert und abgenommen?

3) Weshalb wurden die Löcher in den Gehsteigen zum Großteil nicht wieder ordentlich verschlossen?

4) Warum wurden die Löcher bis heute offen gelassen?

5) Wurde eine Leistungsvereinbarung mit der Baufirma getroffen? Stand in dieser auch drinnen wie die 
Arbeiten abgeschlossen werden sollen – die Löcher z.B. wieder ordentlich zu verschließen sind?

6) Wussten die betreffenden MA etwas von den nicht wieder ordentlich hergerichteten Gehsteigen?

7) Warum wurden keine Maßnahmen vor dem Winter 2016/2017 getroffen um die Gehsteige wieder zu 
verschließen?

8) Auch sind in den Straßen in diesem Gebiet sind einige Holzstücke, offenbar als „Platzhalter“, eingelassen 
– wurde da ebenfalls übersehen dies ordentlich zu machen? 

Begründung
Öffentliches Interesse.

Seit ca. einem Jahr sind die neuen Strommasten aufgestellt. Die Löcher in den Gehsteigen allerdings noch 
immer nicht verschlossen. Wurde dies von den betreffenden Dienststellen übersehen? Oder warum 
verabsäumt man es die, durch den Tausch beschädigten Gehsteige ordnungsgemäß zu verschließen? Will 
man damit den Verfall beschleunigen? Teure Instandsetzungsmaßnahmen provozieren? Oder etwa gar 
durch das „über Winter Löcher im Gehsteig offen lassen und damit durch Frost aufsprengen lassen“ 
Gehsteigverbreiterungen provozieren und Parkplätze rauben?

In Gehsteigkante eingesetzes Holzteil      -      in Strasse vergessenes Holzteil      -  eines von vielen Löchern in Gehsteigen nach 
        Mastentausch
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